0 Jahre

Paulus wird in Tarsus in Kilikien als römischer Bürger geboren und als Jude am achten Tag beschnitten.

7 Jahre

Paulus besucht 5 Jahre lang die römische Grundschule und lernt dort Griechisch lesen und schreiben. In der Synagoge lernt er Hebräisch.

11 Jahre

Nach der Grundschule studiert Paulus bei einem pharisäischen Schriftgelehrten die Thora. Er lernt über die Gebote der Thora zu diskutieren und wird ein "Sohn des Gesetzes".

13 Jahre

Weil er Talent hat, darf Paulus in Jerusalem Schüler des berühmten Rabbi Gamaliel sein. Zugleich erlernt er den Beruf des Zeltmachers, um mit diesem Handwerk für seinen Lebensunterhalt zu sorgen.

25 Jahre

Paulus wird Augenzeuge der Steinigung des Stephanus und beteiligt sich im Anschluss an der Verfolgung der Christen in Jerusalem.

26 Jahre

Paulus erhält den Auftrag, auch die Christen in Damaskus zu verfolgen. Vor den Toren der Stadt erscheint ihm aber Jesus Christus.

28 Jahre

Nach seiner Bekehrung beginnt Paulus die christliche Botschaft zu predigen. Nach einem Aufenthalt in Arabien bleibt er drei Jahre lang in Damaskus.

31 Jahre

Paulus besucht für zwei Wochen Petrus und Jakobus in Jerusalem. Weitere Mitglieder der christlichen Gemeinde lernt er nicht kennen. Anschließend kehrt er nach Syrien zurück. 39 Jahre

Paulus unternimmt seine erste Missionsreise.

40 Jahre

Paulus nimmt am Apostelkonvent in Jerusalem teil. Nach nunmehr 9 Jahren trifft er Petrus wieder und lernt endlich auch die anderen Apostel kennen. Wichtige Fragen bezüglich der Missionsarbeit werden besprochen.

41 Jahre

Paulus unternimmt seine zweite Missionsreise.

42 Jahre

Paulus hält sich 18 Monate in Korinth auf und lernt hier das Ehepaar Priska und Aquila kennen. Die beiden waren ein Jahr zuvor, wegen ihres christlichen Glaubens, von Kaiser Claudius aus Rom vertrieben worden.

44 Jahre

Kurz nach seiner Rückkehr nach Antiochien begibt sich Paulus auf seine dritte Missionsreise.

45 Jahre

Paulus hält sich für drei Jahre in Ephesus auf. Mit 250.000 Einwohnern war sie die viertgrößte Stadt im Römischen Reich. Paulus hält regen Kontakt zu anderen christlichen Gemeinden und schreibt in dieser Zeit viele seiner Briefe.

49 Jahre

Paulus reist nach Jerusalem und wird dort wegen
"Verfälschung der Thora" von einer aufgebrachten
Menschenmenge beinahe umgebracht. Zwei Jahre lang
nehmen die Römer Paulus in Schutzhaft.

51 Jahre

Weil Paulus sich auf sein römisches Bürgerrecht beruft, wird er als Gefangener nach Rom gebracht. Sein Fall soll vor einem römischen Gericht geklärt werden. Im Sturm sinkt das Schiff, aber alle 276 Menschenleben werden gerettet. 52 Jahre

Paulus bleibt vier Jahre in Rom, ohne dass sein Fall vor Gericht geklärt wird. Seine Haft wird erleichtert und Paulus kann sich in der Stadt frei bewegen. In der Gemeinde Roms trifft er Petrus wieder. Gemeinsam verkünden sie das Evangelium.

56+ Jahre

Nach dem Brand von Rom werden 300 von 3.000 Christen Roms der Brandstiftung angeklagt. Ein Teil der Angeklagten wird zum Tode verurteilt. Was mit Paulus geschah ist ungewiss. Wann auch immer Paulus starb, er starb in Rom und wurde in den Katakomben bestattet.

26 Jahre

Schreibe folgenden Text in das Arbeitsblatt von Station 23!

Bevor Paulus zum Christentum kam, betrachtete er die frühen Christen als Abweichler und sah in ihnen eine Bedrohung für die jüdische Religion. Er dachte, dass sie falsche Ideen verbreiteten und gegen die jüdischen Gesetze und Traditionen verstießen.